



WE CAN DO IT



CV. Salina Lintas Jaya, sebuah perusahaan pengurusan jasa ekspedisi ekspor, impor, intersuler dan penyedia transportasi yang didirikan pada tahun 2017 yang menawarkan jasa pengiriman maupun pengantaran barang baik domestik maupun internasional (ekspor dan impor).

Kami perusahaan yang berdedikasi tinggi dan memiliki kemampuan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada seluruh lapisan masyarakat, pemerintah dan industri. Sebagai perusahaan ekspedisi, kami terus berusaha untuk meningkatkan kompetensi, dengan mengikuti perkembangan teknologi dan bisnis pengiriman barang. Pengalaman kerja pekerjaan CV. Salina Lintas Jaya dapat dicapai melalui pemahaman terhadap kebutuhan, keinginan dan perspektif setiap pelanggan, yang ditujukan untuk memberikan pelayanan yang berkualitas tinggi, tepat waktu dan sesuai dengan anggaran yang tersedia. Nilai pelayanan tersebut dapat diraih dengan menerapkan pendekatan personal dalam membantu pelanggan untuk mengetahui kebutuhannya dan memberikan solusi yang terbaik.

Sebagai penyedia pelayanan pengiriman barang Internasional (ekspor maupun impor), CV. Salina Lintas Jaya telah membangun dan memelihara hubungan yang sangat baik dengan Kepabeanan, Karantina, Surveyor dan Deperindag. Didukung dengan staff yang berpengalaman, armada kargo trucking milik sendiri dan hubungan yang baik dengan seluruh perusahaan pelayaran yang ada di Surabaya, saat ini CV. Salina Lintas Jaya menawarkan ekspedisi kargo yang paling aman, cepat dan efisien. Pelayanan kami meliputi kargo domestik laut dan udara, pengurusan barang ekspor maupun impor.





Visi

CV. Salina Lintas Jaya memfokuskan diri pada pencapaian misi dan visi dalam menyediakan pelayanan pengiriman barang yang aman, cepat dan efisien, dengan mengedepankan 8 prioritas utama :

Timely, Trusty, Satisfaction, Relationship, Integrity, Competence, Innovation, Creativity

Penyedia jasa transportasi yang terintegrasi, terluas dan terbaik di Indonesia.

Menjadi perusahaan ekspedisi terdepan di Indonesia.

Perusahaan ekspedisi yang terpercaya, dapat memberikan kualitas service yang memuaskan serta dihandalkan di setiap waktu, di segala medan dan di setiap situasi.

Perusahaan yang mempunyai daya saing dalam bisnis Forwarder & Ekspedisi.

Misi

Mengelola bisnis secara total dengan didukung oleh SDM yang profesional, system operasional yang efisien, serta pemanfaatan IT yang tepat dan scaleable.

Meningkatkan nilai perusahaan yang dibangun melalui kreativitas, inovasi dan kompetensi sumber daya manusia.

Mengembangkan bisnis dengan mengutamakan jalinan kerjasama yang win-win solution, baik dengan unit-unit kerja internal, maupun dengan mitra eksternal.

Membangun jaringan bisnis secara fokus dengan mempertimbangkan asas-asas sekuensial dan paralel.

Memberikan service / jasa yang prima dengan harga yang kompetitif.

Memberikan pelayanan yang kompetitif di bidang usaha Ekspedisi (Custom Clearance & Delivery Trucking) untuk Customer / Perusahaan.

Mendukung kinerja pelabuhan untuk kelancaran arus barang.

Memberikan kontribusi yang optimal bagi Customer / Perusahaan, Negara dan Karyawan.





www.salinalintas.com

office :

CV. SALINA LINTAS JAYA

Jl. Ikan Mungsing VIII No. 6, Perak
Surabaya, 60177
Jawa Timur – Indonesia

e-mail :

doc@salinalintas.com
import@salinalintas.com
richard.emkl1@gmail.com

tel. :

(+6231) 350-3589